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 REPUBLICA DE CHILE 

           PROVINCIA DE TALCA 

I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL 
 

 

 

 

ACTA SESION ORDINARIA 

CONCEJO MUNICIPAL SAN RAFAEL Nº 25 
 

 

En San Rafael, a 04 de Julio de 2012, siendo las 10:00 hrs., se da inicio a la 

Sesión Ordinaria del Concejo Municipal de San Rafael, con la presencia del 

Sr. Alcalde, don PATRICIO POBLETE YAÑEZ y la asistencia de los 

siguientes concejales:  

 

SR. ROBERTO CORTES ARAVENA 

SRA. CLAUDIA DIAZ BRAVO 

SR. ALFREDO SCHORR CONCHA 

SR. NOLBERTO DIAZ MORALES  

SR. CARLOS ZURITA LINEROS 

SRA. SONIA ALCAINO CORVALAN 

 

 

TABLA DE LA SESION  

 

1. Sanción acta anterior     

 Acta Ordinaria Nro. 19 del 26/06/12 

2. Correspondencia Concejo 

3. Acuerdos  

3.1 Subvención Cuerpo de Bomberos de San Rafael 

3.2 Subvención Club Deportivo Abel Maldonado   

4. Cuenta Sr. Alcalde 

5. Incidentes  

 

Sr. Alcalde  da inicio a la sesión con las palabras “En el Nombre de Dios se 

abre la sesión”.   

 

Sr. Alcalde solicita un minuto de silencio por el sensible fallecimiento de 

Sandro Quezada R. (Q.E.P.D.)  

 

 

DESARROLLO 

 

1. SANCION ACTA ANTERIOR 

 

 Acta Ordinaria Nro. 19 del 26/06/12 

 

C. Alfredo Schorr: Aquí todos opinamos en el asunto de los cercos. 

C. Claudia Díaz:  Yo la rechazo porque nosotros conversamos y tomamos  
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acuerdos y nos seguimos dando vuelta en lo mismo, asi que que saco con 

aprobarla si no concretamos nada, entonces tenemos que hacer otro concejo y 

darle vuelta al asunto. 

 

Los Sres. Concejales rechazan por mayoría el acta, con la aprobación del C. 

Roberto Cortés.   

 

 

 

2. CORRESPONDENCIA CONCEJO 

 

Se hace entrega de la siguiente correspondencia: 

 

 Ord. Nro. 595 del 26/06/12 de Salud en donde se adjunta formulario 

de felicitaciones al Consultorio  

 Ord. Nro. 732 del Daem que entrega información respecto a la ley 

SEP por escuelas 

 

C. Claudia Díaz:  Sobre el informe que manda la Sra. Pamela. Son dos 

felicitaciones de la Sra. Nelly Aliste donde felicita a funcionarios, pero como 

hay cosas que no me han gustado que han pasado, es cierto que no todo es 

malo y hay funcionarios muy buenos pero hay unos pésimos, como paso con 

el Sr. Moya que falleció esperando más de 7 horas que lo fueran a ver; 

tenemos plagado el consultorio con funcionarios del Santo Tomas y una 

persona, aunque sea un alumno en práctica que lo haya ido a ver. 

Felicitaciones a la Sra. Pamela pero también debería darnos a conocer siempre 

todas las felicitaciones y los reclamos también. 

 

C. Roberto Cortés:  Sobre el calendario de las inauguraciones que yo solicité, 

y todos estuvimos de acuerdo que se hicieran después de las 17:00 hrs. y están 

a las 15:00, 17:00, 16:00, 16:00 y 12:00 hrs., entonces no sé cual es el motivo 

de hacerlo a esa hora. Si no quieren que asista díganme y no asisto. Ud. sabe 

el motivo de porque lo pedí y espero que no sea porque los funcionarios no 

pueden después de la jornada de trabajo porque ahí hablaría muy mal de los 

funcionarios. 

Sr. Alcalde:  Se hablo con los dirigentes y ellos pidieron ese horario. 

C. Roberto Cortés:  Voy a llamar a los dirigentes y espero que sea así porque 

yo conozco personas y creo que nadie va a querer a las 15:00 hrs. saliendo a 

las 17:00 o 18:00 hrs. de su trabajo. Me parece más que extraño. 

Sr. Alcalde:  Por el tiempo, ese fue el motivo. 

 

C. Claudia Díaz:  Hay otra correspondencia del sector El Milagro que solicita 

la limpieza de fosas. 

Sr. Alcalde:  Estamos trabajando en eso porque ya se está limpiando en 

sectores. 

C. Claudia Díaz:  En Pangue Arriba estuvieron el otro día y una vecina me 

llamó porque era injusto porque se habían limpiado como 8 y había quedado 

como la mitad, entonces sería bueno darle una explicación a la gente porque la 

gente queda descontenta. 
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Sr. Alcalde:  Se ha ido explicando porque ellos mandan nóminas. 

C. Alfredo Schorr: En Panguilemito se limpiaron unas pocas y faltan otras 

pocas, entonces para que lo vea, la nómina la tengo yo y se la voy a entregar 

personalmente. Y lo otro es que tienen que ser limpiadas total alcalde porque 

con estas lluvias el otro día llegó un camión a Panguilemito y estaba lloviendo 

mucho y una persona de Panguilemito tuvo que pagar para que le limpiaran la 

fosa. 

C. Nolberto Díaz:  En Maitenhuapi también está pidiendo una gente. Esa niña 

también conversó conmigo porque tuvo problemas con la gente en Pangue 

Arriba. 

Sr. Alcalde:  Ahí hay 15 casas para limpiar y creo que abran parado por la 

lluvia. 

 

C. Claudia Díaz:  Voy a volver a insistir. ¿Qué tiene que ver la gente con los 

Camarines de Estadio y Bodega Municipal? 

Sr. Alcalde:  Vamos a conversar con el presidente para ratificar la hora. 

C. Roberto Cortés:  Y lo de la escultura ecuestre que salió de nosotros como 

propuesta nuestra? 

Sr. Alcalde:  Podemos aplazarlo si quieren. 

C. Alfredo Schorr: Hay que avisar con tiempo algún cambo de hora. 

 

 

  

3. ACUERDOS 

 

3.1 SUBVENCIÓN CUERPO DE BOMBEROS DE SAN RAFAEL 

 

Sr. Alcalde propone aprobar una subvención al Cuerpo de Bomberos de San 

Rafael por un monto de $ 6.000.000 para gastos de la institución. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad. 

 

 

 

3.2 SUBVENCIÓN CLUB DEPORTIVO ABEL MALDONADO   

 

Sr. Alcalde propone aprobar una subvención al Club Deportivo Abel 

Maldonado por un monto de $ 500.000 para gastos de la institución. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad. 

 

 

 

 

4.- CUENTA SR. ALCALDE  

 

  No se presenta cuenta. 
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5.-  INCIDENTES  
 

C. Alfredo Schorr:  

 

 Hay un tema que ya lo han planteado y que es la salida de agua ahí 

en El Huaso. Yo creo que hay que tomar el sartén por el mango y el 

municipio tiene que hacer lo que tiene que hacer. Ahí se instaló un 

kiosco, no se si tiene permiso, y está en un terreno público y tengo 

entendido que esa construcción obstruye la salida del agua. Yo 

quiero que se pida y don Sergio vaya y si hay que sacar el kiosco hay 

que sacarlo, pero ese problema hay que solucionarlo porque la gente 

está aburrida de meterse al agua, porque todo vuelve y se mete a las 

casas. 

 

 Le pido alcalde que el municipio le compre un TV al Registro Civil 

para la gente cuando va, porque la Sra. Judith, que es muy amable, y 

tiene un TV pequeño en blanco y negro. 

Sr. Alcalde:  Totalmente de acuerdo. 

C. Roberto Cortés:  Yo decía que eso le corresponde al Registro Civil, pero 

estoy de acuerdo. 

C. Alfredo Schorr: Pero es un aporte que le hace el municipio.  

 

 

C. Nolberto Díaz:   

 

 ¿Qué sabe Ud. alcalde del terreno donde está la copa de Alto 

Pangue? 

Sec. Municipal: Recién estuvimos hablando con don Sergio Vera y don 

Leonidas. Yo tengo todos los títulos de dominio y buscamos este terreno y es 

de propiedad municipal y no está entregado en comodato porque el traspaso de 

Pelarco se hizo recién el 2009. 

C. Nolberto Díaz:  Es que ellos están interesados en comprarlo, como 

comunidad. 

C. Alfredo Schorr: Como Cooperativa de Agua. 

C. Nolberto Díaz:  Pero el agua es de la comunidad. ¿Qué posibilidades hay de 

vendérselo? 

Sr. Alcalde:  Habría que verlo y tomar el acuerdo para que lo tasen. 

C. Nolberto Díaz:  Mande un tasador y lo propone para el próximo concejo.  

 

 

C. Sonia Alcaíno:   

 

 Respecto al camino de San Rafael a Santa Victoria, ¿pasarían la 

máquina por la petición que hice? 

Sr. Alcalde:  Pasó la máquina pero con la lluvia se echó a perder nuevamente 

y se llamó al inspector fiscal. 

C. Alfredo Schorr: El de Pangue Abajo está muy malo. 

C. Sonia Alcaíno:  Yo llamé a don Quintín y me dice que está desesperado y 

no haya que hacer porque cuando pasa la máquina a lo de los vehículos les  
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gusta, pero no les gusta a los de las bicicletas, entonces dice que está 

desesperado porque no haya a quien hacerle caso, al municipio o a la 

comunidad, además que hay una señora que lo llama para decirle que lo 

hicieron mal porque su marido sabe mucho de caminos, no me dijo quien era 

la señora pero eso me dijo. 

C. Claudia Díaz:  Hay que ver también las aguas que se van al camino porque 

no se puede pasar ni el bicicleta ni en moto. 

Sr. Alcalde:  Se pidieron tubos al inspector fiscal para ver eso y se ha 

conversado con él. 

 

 

C. Carlos Zurita:   

 

 Le voy a pedir para más adelante la retroexcavadora para arreglarle 

un canal a don Manuel Bravo Aliste de Santa Victoria, porque se le 

devuelve el agua y hay que limpiar el canal. 

 

 Y la inauguración del busto de don Gunther tenemos que hacerlo 

antes de que nos vayamos. 

Sr. Alcalde:  Terminando la plaza se instala. 

 

 

C. Claudia Díaz:   

 

 Recordar sobre la ubicación de las calles. Hoy día la ambulancia dio 

8 vueltas por la Villa San Eduardo sin encontrar una casa. Vamos a 

terminar el período y no se pusieron y lo dejamos del concejo 

anterior y aprobado en concejo y no hay nada. En caso de 

emergencia algunos choferes conocen a la gente pero no a todos. 

 

 

C. Roberto Cortés:   

 

 Reitero lo que me piden los vecinos por el retiro de escombros en la 

Calle Con Con y la calle Placilla. 

 

Finaliza la sesión a las 12:00 hrs.- 

 

 

 

 

 

      PATRICIO POBLETE YAÑEZ  

           PRESIDENTE  

 

 

FLOR VILLANUEVA MONTIEL  

    SECRETARIO MUNICIPAL  

 
 


